
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

       

  

 

2023年
ねん

 2
に

月
がつ

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病
びょう

院
いん

 / 献血
けんけつ

（2
に

月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

 ILC推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

休
やす

みの日
ひ

の 病
びょう

院
いん

    午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00  

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

  

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

診 療 所
しんりょうじょ

 
25-3935 水沢

みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21－1 

い つ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

5
いつ

日
か

  野呂
の ろ

先生
せんせい

 野呂外科泌
の ろ げ か ひ

尿器科
にょうきか

医院
い い ん

 

1 1
じゅういち

日
にち

  花山
はなやま

先生
せんせい

 花山
はなやま

内科
な い か

クリニック 

1 2
じゅうに

日
にち

 樋口
ひ ぐ ち

先生
せんせい

 耳鼻
じ び

咽喉科
いんこうか

樋口
ひ ぐ ち

医院
い い ん

 

1 9
じゅうく

日
にち

 平間
ひ ら ま

先生
せんせい

 平間
ひ ら ま

産婦人科
さ ん ふ じ ん か

 

2 3
にじゅうさん

日
にち

  長野
な が の

先生
せんせい

 ながの内科
な い か

クリニック 

2 6
にじゅうろく

日
にち

 北條
ほうじょう

先生
せんせい

 前沢
まえさわ

眼科
が ん か

クリニック 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夜
よる

の病院
びょういん

    午後
ご ご

6：30～午後
ご ご

9：00 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

毎日
まいにち

(年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

) 奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

 25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21－1 

 

日曜日
にちようび

の歯医者
は い し ゃ

    午前
ごぜん

9：00～正午
しょうご

12：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

5
いつ

日
か

 さくらかわ歯科
し か

診療所
しんりょうじょ

 51-9030 水沢
みずさわ

佐倉河
さくらかわ

字
あざ

東高山
ひがしたかやま

 

     1 2
じゅうに

日
にち

 箱崎
はこざき

歯科
し か

医院
い い ん

 23-4070 水沢
みずさわ

字
あざ

新小路
しんこうじ

 

   1 9
じゅうく

日
にち

 あべ歯科
し か

クリニック 44-3918 金ヶ崎町
かねがさきちょう

西根
に し ね

荒巻
あらまき

 

 2 6
にじゅうろく

日
にち

 あべ歯科
し か

医院
い い ん

 22-8522 胆沢
い さ わ

小山
お や ま

字
あざ

尼
あま

沼
ぬま

 

 

 

 

こども救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

電話
で ん わ

    午後
ご ご

7:00～午後
ご ご

11:00 

い つ？   電話番号
で ん わ ば ん ご う

 

毎
まい

日
にち

 (年
ねん

中
じゅう

無
む

休
きゅう

) 019-605-9000 

 

 

税
ぜい

の 納期
の う き

 

令和
れ い わ

5
ご

年
ねん

2
に

月
がつ

2 8
にじゅうはち

日
にち

( 火
かようび

)は    

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほけん

税
ぜい

（ 8
はっ

期
き

)の 

納
のう

期限
き げ ん

です。 

 

払
はら

い 忘
わす

れないように 口
こう

座
ざ

振
ふり

替
かえ

を 

してください。 

 

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

役 所
やくしょ

(水 沢
みずさわ

)納税課
のうぜいか

  

(☎0197-34-2227） 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

   午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

   5
いつ

日
か

 倉本
くらもと

整骨院
せいこついん

 22-6788 胆沢
い さ わ

小山
お や ま

字
あざ

川北
かわきた

 

   1 2
じゅうに

日
にち

 おおまち整骨院
せいこついん

 47-4110 水沢
みずさわ

字
あざ

大町
おおまち

 

1 9
じゅうく

日
にち

 星
ほし

整骨院
せいこついん

 25-3742 水沢
みずさわ

福吉
ふくよし

町
ちょう

 

   2 7
にじゅうしち

日
にち

 阿部
あ べ

整骨院
せいこついん

 35-1036 江刺
え さ し

六日町
むいかまち

 

 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

※ 休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の 診
しん

療
りょう

所
じょ

は 必
かなら

ず 病院
びょういん

へ 行
い

く前
まえ

に 連
れん

絡
らく

してください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相
そう

 談
だん

（2
に

月
がつ

） 

① 行
ぎょう

政
せい

 相
そう

談
だん

    

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 10
とお

日
か

 ( 金
きんようび

) 午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

 3：00 

2 4
にじゅうよっ

日
か

 ( 金
きんようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 8
よう

日
か

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：30～午前
ご ぜ ん

11：30 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 9
ここの

日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：00～正午
しょうご

12：00 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 2 8
にじゅうはち

日
にち

 ( 火
かようび

) 午後
ご ご

 1：30～午後
ご ご

 3：00 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 9
ここの

日
か

 ( 木
もくようび

) 午後
ご ご

 1：30～午後
ご ご

 3：30 

 

 

 

 

 

 

 

 

②人
じん

権
けん

 相
そう

談
だん

    

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)  市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 2
ふつ

日
か

 ( 木
もくようび

)  

 

 

午後
ご ご

1：30～午後
ご ご

3：30 

1 6
じゅうろく

日
にち

 ( 木
もくようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

)  市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 2 1
にじゅういち

日
にち

 ( 火
かようび

) 

前沢
まえさわ

地区
ち く

センター 2
ふつ

日
か

( 木
もくようび

) 

胆沢
い さ わ

愛宕
あ た ご

地区
ち く

センター 3
みっ

日
か

( 金
きんようび

) 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 9
ここの

日
か

 ( 木
もくようび

) 

 
③ 消費

しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

       ※予約
よ や く

をしてください             

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)    市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 ( 月
げつようび

)～( 金
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

9：00～午後
ご ご

5:00 

（受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで） 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)  

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 
市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 火
かようび

) 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 木
もくようび

) 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター ※ 毎週
まいしゅう

( 金
きんようび

) 

 

④ 無料
むりょう

 法
ほう

律
りつ

相
そう

談
だん

     ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 8
よう

日
か

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

4：00 

2 1
にじゅういち

日
にち

 ( 火
かようび

) 

 

問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

ができる 

ところ 

①～⑥ 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  

(☎ 0197-34-2915) 

⑦  市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 

こども家庭課
か て い か

  

(☎ 0197-34-1585) 

⑨ 一関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 

(☎ 0191-23-4246)  

⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1
つい

日
たち

( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 

1 4
じゅうよっ

日
か

( 火
かようび

) 

 ⑥くらしと お金
かね

の 安
あん

心
しん

 相談
そうだん

     ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

 (水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1 5
じゅうご

日
にち

( 水
すいようび

)  

午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

4：00 市役所
しやくしょ

 (江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 1
つい

日
たち

 ( 水
すいようび

) 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑦ 奥州市
おうしゅうし

若者
わかもの

支援
し え ん

相談
そうだん

    

  どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

 (水沢
みずざわ

) こども家庭課
か て い か

 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)（ 火
かようび

）( 木
もくようび

) ( 金
きんようび

) 午
ご

前
ぜん

9：00～午
ご

後
ご

4：00 

 ⑨ 年
ねん

金
きん

 相
そう

談
だん

          ※前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  2
ふつ

日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：30 

 

 

 

イベント 

kuu 

    奥州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

の イベント     

◎2
に

月
がつ

 星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

 

■いつ？ 令和
れ い わ

5
ご

年
ねん

 2
に

月
がつ

1 1
じゅういち

日
にち

( 祝
しゅくじつ

) 

     午後
ご ご

7：00～午後
ご ご

8：30 

      

■なに？   ①冬
ふゆ

の 星座
せ い ざ

シートを 作
つく

ろう！ 

    ② 星空
ほしぞら

観望
かんぼう

会
かい

  

「星座
せ い ざ

シートを 使
つか

って オリオン座
ざ

を 見
み

よう！」 

■何
なん

人
にん

？    3 0
さんじゅう

人
にん

 (申
もう

し込
こ

みを してください) 

■いくら？  星
せい

座
ざ

シートを 作
つく

ります： 1
いち

枚
まい

 5
ご

0
じゅう

円
えん

 

 

◎サイエンスカフェ page.67 「宇
う

宙
ちゅう

の 距
きょ

離
り

の 測
はか

り方
かた

」 

■いつ？ 令和
れ い わ

 5
ご

年
ねん

 2
に

月
がつ

1 9
じゅうく

日
にち

 ( 日
にちようび

) 

     午後
ご ご

3：00～ 午後
ご ご

 4：00 

■講師
こ う し

は？  酒井
さ か い

大裕
だいすけ

 特
とく

任
にん

助教
じょきょう

  

(国立天
こくりつてん

文台
もんだい

水沢
みずさわ

VLBI観測所
かんそくじょ

) 

■何人
なんにん

？ 2 0
にじゅう

人
にん

  

(先
さき

に 申
もう

し込んだ 人
ひと

から 予
よ

約
やく

できます 

・申
もう

し込
こ

みを してください)  

■いくら？  ￥300 (飲
の

み物
もの

や お菓
か

子
し

代
だい

) 

 

◎共通
きょうつう

 

■どこ？申
もうし

込
こ

み・問
と

い合
あ

わせ 

奥州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

 (☎ 0197-24-2020) 

第
だい

3 4
さんじゅうよん

回
かい

全
ぜん

日
に

本
ほん

 農
のう

はだてのつどい  

1
いち

年
ねん

の 豊作
ほうさく

 <作物
さくもつ

が たくさん 実
みの

ること>と 無
む

病
びょう

息
そく

災
さい

 <病
びょう

気
き

にならず、健康
けんこう

に 過
す

ごすこと> を 祈
いの

ります。 

 米
こめ

がたくさん採
と

れる、胆
い

沢
さわ

の 伝
でん

統
とう

的
てき

な イベントの「農
のう

は

だての つどい」を 開催
かいさい

します。 

 

 ■いつ？ 2
に

月
がつ

1 1
じゅういち

日
にち

 ( 土
どようび

) 午後
ご ご

4：00～午後
ご ご

8：00 

 ■どこ？ 胆沢
い さ わ

野球場
やきゅうじょう

 北側
きたがわ

 駐 車 場
ちゅうしゃじょう

 

 ■なに？ ▶縄
なわ

ないチャンピオン決定戦
けっていせん

・午後
ご ご

4：00～ 

      ▶豊作
ほうさく

安全
あんぜん

祈願
き が ん

・午後
ご ご

4：30～ 

      ▶庭
にわ

田植
た う え

再現
さいげん

・午後
ご ご

5：25～ 

      ▶福
ふく

餅
もち

つき・午後
ご ご

5：40～ 

      ▶厄年連
やくどしれん

演舞
えんまい

・午後
ご ご

7：00～  

      ▶冬空
ふゆぞら

花火
は な び

・午後
ご ご

7：30～ 

■ 問
と

い合
あ

わせ 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)地域
ち い き

支援
し え ん

グループ 

           (☎ 0197-34-0313) 

2
に

月
がつ

8
よう

日
か

から 始
はじ

まります！  

市民税
し み ん ぜ い

・県民
けんみん

税
ぜい

の 申告
しんこく

  

  

令和
れ い わ

4
よ

年分
ねんぶん

の 収 入
しゅうにゅう

で 確定
かくてい

申告
しんこく

や 市民税
しみんぜい

・県民
けんみん

税
ぜい

の申込
もうしこみ

 

が、2
に

月
がつ

8
よう

日
か

から 始
はじ

まります。 

 申込
もうしこみ

が 必要
ひつよう

な人
ひと

が 申告
しんこく

しない場合
ば あ い

、 所得
しょとく

証明書
しょうめいしょ

の 発行
はっこう

や 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税額
ぜいがく

、後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険料
ほけんりょう

、保育料
ほいくりょう

などの 算定
さんてい

 

<計算
けいさん

して 結果
け っ か

を 確定
かくてい

すること>・判定
はんてい

が 正確
せいかく

に できない時
とき

が あります。 

3
さん

月
がつ

1 5
じゅうご

日
にち

までに 申請
しんせい

してください。 

  

■ 問
と

い合
あ

わせ     

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 税務課
ぜ い む か

 (☎ 0197-34-2374) 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いちサポ おうしゅうルーム 

これから 働
はたら

きたい人
ひと

の ために、働
はたら

くことに ついての 個別
こ べ つ

 

面談
めんだん

や、スキルアップ 支援
し え ん

を します。 

■いつ？ 2
に

月
がつ

 1
つい

日
たち

 ( 水
すいようび

)、 1 5
じゅうご

日
にち

 ( 水
すいようび

)  

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3:00 

■どこ？ 市民
しみん

プラザ・マッセ (メイプル地下
ち か

) 

■だれ？ 1 5
じゅうご

～ 4 9
よんじゅうきゅう

歳
さい

までの 仕事
しごと

を 探
さが

している人
ひと

、 

通信制
つうしんせい

・定時制
ていじせい

学校
がっこう

の 生徒
せ い と

や その家族
か ぞ く

                 

■いくら？ ￥0 (お金
かね

は かかりません) 

■申込
もうしこ

みは いつまで？  前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よ や く

を してください。 

■問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

  

 いちのせき若者
わかもの

サポートステーション(☎ 0191-48-4467) 
 

「J」アラートによる 情報
じょうほう

伝達
でんたつ

訓練
くんれん

  

地震
じ し ん

や 武力
ぶりょく

攻撃
こうげき

などが あった時
とき

の ために、全国
ぜんこく

瞬時
しゅんじ

 警報
けいほう

 システム（Jアラート※）を 使
つか

った 

情報
じょうほう

伝達
でんたつ

訓練
くんれん

を 始
はじ

めます。 

 

■いつ？  2
に

月
がつ

1 5
じゅうご

日
にち

（ 水
すいようび

）午前
ご ぜ ん

11：00～ 

■なに？  奥州
おうしゅう

エフエムの 放送
ほうそう

、 

登録制
とうろくせい

メールの配信
はいしん

（受信
じゅしん

登録者
とうろくしゃ

だけ） 

※Jアラート＝地震
じ し ん

・津波
つ な み

や 武力
ぶりょく

攻撃
こうげき

 

などの 緊急
きんきゅう

情報
じょうほう

を、国
くに

から 人工
じんこう

衛星
えいせい

 

などを 通
とお

して すぐに 伝
つた

える システム 

 

■問
と

い合
あ

わせ 市
し

役
やく

所
しょ

(水
みず

沢
ざわ

) 危
き

機
き

管
かん

理
り

課
か

 

         （☎ 0197-34-2236） 

 

 

 

特定
とくてい

（産業
さんぎょう

別
べつ

） 最低
さいてい

賃金
ちんぎん

が 変
か

わりました 

 岩手
い わ て

県内
けんない

の 特定
とくてい

産業
さんぎょう

での 最低
さいてい

賃金
ちんぎん

が 変
か

わりました。 

■なにが いくら？  

  ▶鉄鋼業
てっこうぎょう

、金属
きんぞく

線
せん

製品
せいひん

、その他
た

の 金属
きんぞく

製品
せいひん

製造業
せいぞうぎょう

 

…908円
えん

、 

  ▶光学
こうがく

機械
き か い

器具
き ぐ

・レンズ、時計
と け い

・同部分品
どうぶぶんひん

製造業
せいぞうぎょう

 

…886円
えん

、 

  ▶電子
で ん し

部品
ぶ ひ ん

・デバイス・電子
で ん し

回路
か い ろ

、電気
で ん き

機械
き か い

器具
き ぐ

、 

   情報
じょうほう

通信
つうしん

機械
き か い

器具
き ぐ

製造業
せいぞうぎょう

…877円
えん

、 

  ▶自動車
じ ど うし ゃ

小売業
こうりぎょう

…903円
えん

 

※県
けん

各種
かくしゅ

商品
しょうひん

小売業
こうりぎょう

最低
さいてい

賃金
ちんぎん

、県
けん

百貨店
ひゃっかてん

、 

総合
そうごう

スーパー 最低
さいてい

賃金
ちんぎん

は、県
けん

最低
さいてい

賃金
ちんぎん

の 854円
えん

です。 

 

■問
と

い合
あ

わせ 岩手県
い わ てけ ん

労働局
ろうどうきょく

労働
ろうどう

基準部
き じ ゅん ぶ

賃金室
ちんぎんしつ

 

             （☎ 019-604-3008） 

 

 

 

口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

前納
ぜんのう

は、現金
げんきん

で 支
し

払
はら

うのに 比
くら

べると 

割
わり

引
びき

額
がく

が 大
おお

きいです。また、クレジットカードで 

支払
し は ら

うと、ポイントが もらえる時
とき

が あります。口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

やクレジットカードでの「2
に

年
ねん

前納
ぜんのう

」 

「１年
いちねん

前納
ぜんのう

」「半年
はんとし

前納
ぜんのう

 (上期
か み き

)」は、2
に

月
がつ

の 終
お

わり

ころまでに 手続
て つ づ

き してください。 

 

■問
と

い合
あ

わせ  

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずざわ

) 市民課
し み ん か

（☎ 0197-34-2914）、 

       一関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 (☎ 0191-23-4246) 

 

 

 

国民
こくみん

年金
ねんきん

保険料
ほけんりょう

は 口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

前納
ぜんのう

  

<納
のう

付
ふ

期
き

限
げん

より、早
はや

く 口
こう

座
ざ

振
ふり

替
かえ

で 支
し

払
はら

うこ

と> で お得
とく

に 
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おうしゅうし

ILC推進室
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おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい
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